

Der Hessische Tanzsportverband prüft an den Beruflichen Schulen Gelnhausen

22 Schüler des Sportkurses „Gesellschaftstanz“ von Sportlehrer Reiner Wagenhäuser unterzogen sich am 17. Januar einer externen Überprüfung ihrer Tanzfähigkeiten.



Fröhliche Gesichter gab es am Ende der Abnahmeprüfung, denn alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 13 des Beruflichen Gymnasiums in Gelnhausen erfüllten die Anforderungen des Tanzsportabzeichens. Und so konnte Herr Haag, Abnehmer des HTV, am Ende allen zur bestandenen Abnahme der Prüfung gratulieren.

Im Rahmen des Sportkurses „Gesellschaftstanz“ wurden die Schüler fast zwei Schulhalbjahre in den Standardtänzen (Langsamer Walzer, Tango, Quickstepp und Wiener Walzer) sowie in den Lateintänzen (Cha-Cha-Cha, Rumba und Jive) von Sportlehrer Reiner Wagenhäuser unterrichtet. Die Beruflichen Schulen sind seit 2010 eine tanzsportbetonte Schule, da sie unterschiedliche tänzerische Schwerpunkte auf hohem Niveau anbietet.